



切磋琢磨

学校教育目標
【未来をたくましく生き抜く生徒の育成】

発行日：6月22日 (NO:3)
発行：教頭 前泊康史

- 腹痛自ら学び、考え、実践する生徒 (知)
- 心豊かで、自他を尊び、思いやりのある (徳)
- 健康で、根気強く、たくましい生徒 (体)

「一生懸命」は、カッコいい!!

延期になった、第63回八重山中学校夏季総合体育大会が、6/10・11に開催されました。各部ともチーム目標達成に向け、最後まであきらめず一生懸命に頑張る姿は、とてもカッコ良かったです。選手の皆さんの一生懸命な姿は、家族や地域の皆さん・先生方に大きな感動を与えてくれました。また、選手の皆さんは、大会をとおして大きく成長しています。これからも学校生活等において、何事にもあきらめず、一生懸命に取り組む、心身ともに大きく成長してください。期待しています。大会の結果は下記のとおりです。

- 【相撲】
- 団体の部
 - ・優勝 (米盛英志郎、富濱惺多、島仲勇氣)
 - 個人の部
 - ・1年の部：多宇正照 (優勝)・
 - ・2年の部：米盛英甫 (優勝)
 - ・3年の部：米盛英志郎 (優勝)、富濱惺多 (準優勝)
- 【野球】
- ・一回戦：白保中 18 - 9 船浦中
 - ・準決勝：白保中 2 - 10 二中
- 【サッカー】
- ・一回戦：白保中 1 - 8 F C 石垣
- 【バレーボール女子】
- ・白保中 0 - 2 二中
 - ・白保中 0 - 2 石垣中
 - ・白保中 0 - 2 大浜中
- 【バドミントン】
- 団体の部
 - ・一回戦：白保中 1 - 2 西表中
 - 個人の部
 - ・ダブルス：飯田真白、佐藤天来 (準優勝)
- 【県大会出場】
- ・柔道：米盛英志郎 (3年)、米盛英甫 (2年)
 - ・バドミントン (ダブルス)：飯田真白 (3年)、佐藤天来 (3年)

市慰霊祭・コンテストに参加!!

今週の23日 (金) に、石垣市慰霊祭に西玉得友花さんが献花で参加します。また、24日 (土) には、英語スキットコンテスト (大浜小学校体育館) に、3年生：飯田真白さん、櫻井亜紅さん、佐藤天来さん、三宅幸さん、1年生：櫻井蒼八さんが参加します。

これからも学校・家庭・地域が 手を取り合って!!

去った6月17日に、PTA主催による親睦会が行われました。体育館でのドッチビーや公民館での懇親会で、保護者等の皆さんと有意義な時間を過ごすことができました。これからも、学校・家庭・地域が手を取り合って、子ども達の健やかな成長のため、取り組んでいきましょう。PTA役員の皆さん、懇親会の企画・運営お疲れ様でした。また、野球部の美味しい食べ物ありがとう!!



4年ぶりの海神祭

先日、白保海神祭に本校も参加させていただきました。コロナの影響により4年ぶりの開催となりました。子ども達・学校職員が対抗ハーリーに参加することができて本当に良かったです。今年は、各地域行事に参加し、白保村の素晴らしい伝統文化を体験していきたいです。



とうばら一まの歌詞から、 戦争について考える

6月14日に本校体育館で、竹富町教育委員会の飯田泰彦さんを講師に招き、平和集会を行いました。講演会では、「戦争を歌った、とうばら一ま」と題して、とうばら一まの歌詞から、家族を失った辛さ、戦争の残酷さ等を生徒に伝えてくれました。また、二度と戦争は起こしてはいけない事やそのために今、自分たちに何ができるかを考える集会となりました。



